
 

 

Mehr Bäume für Bad Bramstedt 
 
 
Der Ausschuss möge beschließen: 

 

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in den zuständigen Ausschüssen Vorschläge für 

die Anpflanzung von Bäumen im Stadtgebiet Bad Bramstedt zu machen. 

Mit der Anpflanzung von Bäumen kann ein kleiner Beitrag zum Klimaschutz 

geleistet werden. Gleichzeitig ist die Anpflanzung ein Beitrag zur Verschönerung der 

Stadt als Kurort. 

 

Die Anpflanzungen sollten in einem Zeitablauf von 5 Jahren erfolgen. 

 

Um auch Bürgern der Stadt die Möglichkeit zu geben, einen Baum zu pflanzen bzw. 

dafür Geld zu spenden, sollte hierfür ein Konzept in der Stadtverwaltung zusammen 

mit den Gremien der Stadt als auch mit dem Seniorenbeirat und dem Jugendbeirat 

entwickelt werden. 

 
Begründung 
 
Bäume zu pflanzen habe das Potenzial, zwei Drittel der bislang von Menschen 

gemachten klimaschädlichen CO2-Emissionen aufzunehmen, schreiben 

Forscherinnen und Forscher der Technischen Hochschule (ETH) Zürich. 

 

Wer einmal einen Baum gepflanzt hat, kennt das Gefühl, etwas sehr Sinnvolles 

geleistet zu haben. Bei keiner Aktion ist man der Natur und dem Ursprung näher als 

beim Bäume pflanzen. Daran möchten wir unsere Bürger beteiligen. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Beate Albert 
FDP-Fraktion 

Beate Albert, 24576 Bad Bramstedt 
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